

Francia: SEVEN inaugura una estación multienergética en Perpiñán

Se trata de la primera estación de servicio de bioGNC de la ciudad abierta al público las 24 horas del día. En un plazo de 18 meses, se añadirán dos puntos de repostaje de H2.

SEVEN y sus socios GRDF y VECTALIA, todos ellos importantes actores de la movilidad verde en Francia, han inaugurado una estación de servicio de biogás natural comprimido (GNC) y biohidrógeno (H2) en Perpiñán, Francia. Se trata de la primera estación de servicio de bioGNC de la ciudad abierta al público en general, 24 horas al día, 7 días a la semana, según SEVEN.

Situada en el parque empresarial de Torremila y accesible a todo tipo de vehículos, la estación se abastece localmente. El repostaje requiere unos 10 minutos para un vehículo pesado y unos minutos para un vehículo ligero, afirma SEVEN.

La estación de 4.000 metros cuadrados está equipada con cuatro puntos de repostaje rápido de bioNGV y añadirá otros dos puntos de repostaje de bioH2 en un plazo de 18 meses. SEVEN tiene previsto invertir un total de 4,5 millones de euros en este proyecto.

SEVEN nació en marzo de 2017 en Montpellier con la idea de promover el bioGNV producido en la región. En la actualidad, está especializada en el desarrollo y la distribución de combustibles alternativos sostenibles en Francia.